

Lors du conseil municipal, nous avons voté contre le contrat de ville, qui concerne un tiers des habitants, car nous estimons que le bilan global et les objectifs ne sont pas assez spécifiques ni adaptés à notre ville. Ce sont toujours les mêmes constats, les mêmes contradictions et formules creuses mais, sur le terrain, les actions concrètes ne sont pas au rendez-vous. On voit ressurgir l'idée de créer des maisons de quartier. Lors des élections municipales de 2020, notre liste citoyenne proposait déjà la création de 5 maisons de quartier. C'est un outil formidable pour permettre aux habitants de s'impliquer dans la vie de leur voisinage. Le Rassemblement National a exposé sa vision

selon laquelle la politique de la ville est inutile pour réduire l'insécurité et les violences urbaines. Nous pensons au contraire qu'il est urgent de s'intéresser aux quartiers prioritaires, de montrer aux jeunes qu'ils ont leur place dans notre ville et notre société. Pourquoi voyons-nous écrit sur nos murs: « Nos vie ne valent rien » ? Il faut renouer le dialogue avec ces jeunes, comprendre leur quotidien, leurs problématiques et leur apporter des solutions, de l'espoir pour leur avenir.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité